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2022-2023｜イマジン　ロータリー　Imagine Rotary

  点　鐘  　

　狩野会長

  ロータリーソング  　

　「我等の生業」

  ビジター紹介  　

　狩野会長

◎前橋東ロータリークラブ

　　IM実行委員長� 釘島　伸博�さん

　　会　　長� 川嶋　　潤�さん

　　幹　　事� 藤原　崇史�さん

◎地区ローターアクト

　　代　　表� 片桐　正人�さん

　　代表補佐　奉仕委員長� 横山　広樹�さん

  IM実行委員長ご挨拶  　

  ローターアクトご挨拶  　

  会長報告  　狩野会長

「目が悪い」　　小さい「画素数」理由

職業柄、釣り人からの魚の

生態に関するご質問をいただ

くことが多い。中でも多いの

が「魚たちに釣り餌や疑似餌

（ルアー）がどのぐらい見え

ているのか？」というものだ。

釣り餌を見つけ、その形を

見分ける能力の目安は視力だ。

私たちの場合、視力は視力検

査で知ることができるが、魚

では不可能だ。そこで、魚眼をカメラに例えて視力を

考えてみる。

カメラの撮影で、レンズが曇っていたりピントが合

ってなかったりすれば、鮮明な画像は残せない。カメ

ラのレンズに相当するのは水晶体だが、生きている魚

の水晶体は非常に透明度が高い。また、魚は水晶体を

微動させてピントの調整を行うが、その能力は優れて

おり近距離から無限遠までの調整が可能だ。

つまり、魚眼は高性能レンズとフォーカス機能を持

ち合わせ、カメラとしてのハード面は問題ない。とこ

ろが魚眼はデジカメでいうなら画素数に難がある。生

体フィルムと呼ばれる網膜の視細胞の密度が高いと画

素数が大きいことになるが、魚の視細胞はそれほど多

くない。

私たちの視力を網膜の視細胞の密度から計算すると

理論上は、�2.0はある。ただ平均的な視力が2.0に達

しないのは、ピント調整がうまくできない近視、遠視、



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

本日出席率：85.96％

  ニコニコBOX報告  　楠本会員

■木村�　清高…本日は４月

23日に行われる第１分

区１Mのご案内に参り

ました。多くの皆様の

登録をお願いします。

■山田�　邦子…今年は皆様に、お世話になりありがと

うございました。来年もよろしくお願いします。

■都丸�　和俊…今年も残り僅かになりました。全ての

事に感謝し、そして反省します。ニコニコ委員

長目標額の達成に来年も頑張って下さい。

■福島�　英人…先週のクリスマス例会で一足早いすば

らしいプレゼントをいただけましたので。私で

なく妻ですが…。ありがとうございました。

■菊川�　善明…孫が最近早起きしているそうなので

少々。

■関﨑�　宜史…携帯電話が普及し始めた頃に産声を上

げた当社グループも、今年で30周年を迎えま

した。県民のより豊かな暮らしの、県域企業の

さらなる成長の実現にむけて、お役に立てるよ

う尽力いたします。間伐材を利用した卓上カレ

ンダーを皆様のラックにおきました。スマホを

おくスタンドにもなりますので、ご活用いただ

ければ幸いです。

■北村�　　啓…今年一年お世話になり、ありがとうご

ざいました。

  ロータリーサロン  　

　「70周年にむけて　スローガン発表」

  本日のお弁当  　

　「えん」

老眼の人がいるからである。

一方、魚の視力を視細胞の密度から推定すると、真

鯛0.16、マアジとカサゴ0.15、メジナとサバ0.13、

ぶり0.11。魚の視力は私たちより相当悪いことになる。

釣り餌や擬似餌がどれくらい見えているかを知りた

ければ、視力0.1くらいの知人に確認してもらうのも

一案である。

私たちもよく経験することですが、すっごいイケメ

ンとかスゲー美人とかに出会うことがありますが、次

の日、日のあたる場所で会うとほとんどが「まじか！」

と叫びたくなります。

ほろ酔い気分でいるのか、明るさが足らないのか、

見境が全くないのか分りませんが、反省することばか

りです。

きっと、視力が相当悪いことがすべてだと思います。

  幹事報告  　星野幹事

１．IMの件

　�　釘島実行委員、川嶋会長、

藤原幹事本日はありがとう

ございました。

２．休会の件

　�　本日2022年最後の例会となります。よって12月

27日は定款第７条　第１節（ｄ）による休会とな

ります。お間違えの無いようお願い致します。

３．１月度理事会及び新年夜間例会の件

　�　次回の例会は１月10日㈫の新年夜間例会になり

ます。点鐘は18：30、場所は前橋商工会議所会館

です。また１月度の定例理事会を例会前に開催致し

ます。時間は17：30から、場所は前橋商工会議所

会館３階のバイオレットです

４．事務局年末年始休暇の件

　�　事務局の年末年始は12月28日（水）～１月５日

（木）です。休暇中に緊急のご連絡がございました

ら幹事星野の携帯までご連絡下さい。

  副幹事報告  　池畠副幹事

例会変更のお知らせ

前橋西ＲＣ、前橋北ＲＣ、伊

勢崎ＲＣ、伊勢崎東ＲＣ、安

中ＲＣ、藤岡ＲＣ、沼田ＲＣ、

沼田中央ＲＣ、富岡ＲＣ、富岡かぶらＲＣ、富岡中央

ＲＣ、桐生西ＲＣ

  出席報告  　関口会員

会　員　数：118名

出　席　者：��98名

　・実�出�席�者：65名

　・Zoom参加者：33名

欠　席　者：20名


